
 審議事項 

 ⑴ 前回の審議会（令和元年度第１回）における意見と対応について 

意 見 対 応 

⑴ 前回の審議会における意見と回答について ⑴ 前回で報告済み 

⑵ 前回の審議会以降の番組編成及び内容について ⑵ 

 ア 新番組（７月スタート）番組名：「とわいらいとサンデー」   ア 意見無し 

 イ サテライト放送  イ 意見無し 

⑶ 番組について（「ラジオ子育てサロン」を聴いて）  ⑶ 

 ア 身近な話題になっていない ア まだ聴き慣れない話題でした。パーソナリティとしても紹介する意図はあった

とは思いますが，情報量が乏しかったと思われます。身近な話題をテーマにする

よう指導した。 

 イ 難しい話題の場合ＨＰなどネットを使用すれば振り返られる。  イ 興味のある人は，ネット検索を試みるのでは無いか。 

 ウ テーマが決まっているので前ぶりは短く。 ウ リスナーについては，テーマについて聴きたいと思うので，前ぶりが長いと期待

をそがれるので，テーマがおるのであれば，前ぶりは短く，早い段階で本題に入っ

た方がよいと指導した。 

 エ 話題を掘り下げるための準備が不十分。 エ テーマに関する話題を出すのであれば，その話題について十分に前準備を行うよ

うに指導した。 

 オ 毎週番組を構成するのは無理があるのではと思う。 オ テーマを絞り，そのテーマ１点を掘り下げる番組なら構成しやすいのではないか

と指導した。 

⑷ その他ご意見等 ⑷ 

 ア 加盟店のリポートは，偏りは無いのか？ ア 月１回を基本としている。なるべく加盟店の要望が無い限り，近接しないように

する。 

     岩川保育園の園児のインタビューを予定（録音で） 

   広告を掲載している保育園，幼稚園の園児（録音）を順次出演してもらう事を

準備中。あくまで，スポンサー特典として実施。 

   子ども達が番組出演した際，録音をＣＤに焼き込み本人及び学校等に送付して

いる。（ＦＭ放送に興味をもってもらうため） 

イ 市で募集をしている小学生から高校生までの作文の入賞者の作文を発表でき

る場を作って欲しい。 

 イ 作文があれば手法を検討し放送をしたい。 

  



               

               

 


